



Sœur Lavinia Anna Maria Henry SM

1954 - 2023

Née à l'hôpital de Lautoka, le 28 février 1954, Sœur Lavinia Anna Maria Henry était la fille de Thomas Henry et Lice Lilo, onzième d'une fratrie de treize enfants.

Elle laisse dans le deuil ses neveux, ses nièces, ses petits-neveux et ses petites-nièces, sa sœur Luisa, ses frères, sa belle-sœur et son beau-frère.

Nia, comme nous l'appelions, a fait ses études primaires à l'école Mount Saint Mary de Nadi et n'a apparemment pas fréquenté d'école secondaire. Jeune et énergique, elle décide de participer au festival Miss Nadi. Choisie comme candidate, elle n'imaginait pas qu'elle gagnerait le concours et qu'elle recevrait un prix lui permettant de s'envoler pour l'Australie. C'est là qu'elle décide de devenir sœur mariste. Elle reçoit alors une formation de formatrice et part en mission en Colombie et dans d'autres pays où la Congrégation est présente et où les besoins sont de plus en plus grands.

Sœur Lavinia a assumé le rôle de responsable des Sœurs Maristes pour Fidji de 2015 à 2021. Elle passe la plus grande partie de sa vie religieuse à Fidji, soit en formation, soit en tant que responsable de communauté. Son ministère était unique puisqu'elle s'occupait de la pastorale des femmes détenues et organisait des retraites pour l'archidiocèse de Suva (ARM).

L'archevêque Peter Loy Chong a célébré la messe de requiem de Nia avec seize prêtres de l'archidiocèse de Suva.

Encouragée par Son Excellence l'archevêque Peter, Sœur Mariana Tevurega a été invitée à prononcer l'homélie de la messe de funérailles de Nia, un juste hommage à ses 48 années de vie mariste.

Homélie (extraits des sœurs)

Les voies de Dieu ne sont pas les nôtres. Dieu nous appelle en son temps. Nous croyons que Nia ne souffre plus et qu'elle jouit de la plénitude de la vie avec Marie, sa famille qui l'a précédée et tous les saints maristes. Son décès est un tel choc qu'il sera ressenti partout.

Le livre de la Sagesse nous dit qu'elle était une femme vertueuse et qu'elle est morte avant l'heure. Dans sa vie, elle a cherché à plaire à Dieu et Dieu l'a aimée tendrement. Elle a atteint la perfection en si peu de temps et son âme était agréable au Seigneur.

Cette messe est célébrée en action de grâce pour sa vie. Elle nous manquera beaucoup, ainsi qu'à notre petite Congrégation mariste. Sœur Lavinia était une femme motivée, pleine d'énergie et d'amour qu'elle donnait volontiers à tous ceux et celles qui entraient en contact avec elle. Nia était pleine de vie et très engagée dans la mission de la Congrégation. Elle aimait profondément la Mère fondatrice et était toujours prête à aller là où le besoin était le plus grand. Elle était toujours active, à la recherche de moyens de servir et de se donner pour les autres. Dieu la récompensera certainement pour son engagement total et sa fidélité. Nous sommes convaincus qu'elle nous regarde aujourd'hui, le sourire aux lèvres, en nous suggérant des moyens d'aller de l'avant. Nous prions pour la famille Henry, les Sœurs Maristes en ce moment et pour tous ceux et celles qui ont été touchés par son bel esprit de joie dans le Seigneur, de gentillesse et d'amitié, son merveilleux sens de l'humour et sa sagesse sans mesure. Lavinia est avec Dieu et en paix.

Nous louons et remercions Dieu pour tout ce qui a été et ce qui est à venir. Puisse Nia jouir de la récompense d'une vie vécue dans la plénitude. Nous pouvons voir Nia rayonnant devant Jésus et toute la compagnie du ciel s'écriant : « fantastique ».

Que Sr Lavinia Anna Maria
Henry
repose en paix.

